

メッセージ part 2

←孫が生まれて
すぐの家族旅行

八重樫東選手の
チャンピオンベル
トを肩にかけ
黒工ボクシング
部の生徒と一緒に



辰柳 祐司さん
●栗山出身 ●花巻市在住

「俺は田舎のプレスリー、百姓のせがれ、生まれ岩手の葛巻だ、いっぺん来てみなぐ」。唐突ですが岩手大学職員で先輩の佐々木聰さん(田代出身)から引き継いだ私が必ず歌う曲です。遅ればせながら、皆さんあけましておめでとうございます！ 私は江川中学卒業と同時に葛巻町を離れ37年になりました。高校を卒業後、岩手大学に就職し11年働きましたが、高校の教員になるといって夢を捨てきれず、妻の深澤代利子(旧姓・野中出身)と娘2人を連れ、山形大学(夜間)を受験したのが29歳の時でした。その後、働きながら学生生活を送り、33歳で教員採用試験に合格し、現在は黒沢尻工業高校で働いています。採用後、長男が誕生、今は孫もいて花巻に小さな家を建て暮らしています。

私は自他ともに認める田舎者、花巻の家も周りは田んぼで、夏はカエルの声を聞きながら猫の額ほどの畑を耕す

ことにこの上ない幸せを感じています。なまりは今も直らず「そっつ、たなげ」。「そごさ、ねまれ」などと言って生徒や同僚に笑われています。でもなまりのおかげで少し有名ですけど。有名といえればボクシング元世界チャンピオンの八重樫東は教え子です。私は今も黒工でボクシングを指導し、岩手国体優勝に向け頑張っています。テレビや新聞記者からは珍しい苗字と、なまっているせいか「出身は？」と尋ねられ、必ず人口3万人の葛巻町ですと答えます。「2万くらいは牛ですが立派な家族です」と訂正しています。現在も米寿を超えた父や兄弟の家族妻の親戚など、皆さんには本当にお世話になっていきます。葛巻は私を育ててくれた大切な故郷、私が頑張ることによって少しでも葛巻をPRし、恩返しできたらと思っています。

葛巻町のますますの発展をお祈り申し上げます。

葛巻町出身の皆さん、メッセージをお寄せください！
原稿送付先は、総務企画課(メールアドレス:kuzumaki@town.kuzumaki.iwate.jp)まで。

新しい年が始まりました。今年(森)は、広報のほかに担当している統計調査で農林業センサス(2月)や国勢調査(10月)といった大きな調査があります。広報以外にも皆さんからご協力いただきたいと思っていますので、よろしく申し上げます。(八重樫) ※今月の「A Jock in Japan」はお休みします。

広報室から
新年明けましておめでとうござい
ます。いつも広報を読んでくだ
さっている皆さん、取材に快く応
じてくれた皆さん、本当にありが
とうございます。今年もよろし
くお願いします。



誕生おめでとう

11/16・野中
保護者 康孝・敦美



村上 杏那ちゃん

11/29・浦子内
保護者 孝平・香菜恵



波紫 明香里ちゃん

12/3・新町
保護者 大亮・智美



藤巻 飛成くん



末永くお幸せに

(世帯主) 將 夫 渚
(久保 毅 五日市 將 夫
中村 渚 岩泉町 渚)



やすらかに

(世帯主) 末 藏 山 末 藏
遠藤 せろ (86 新 町 六 郎
菅野ユリ子 (82 城内小路 ユリ子
上高山チヨ (87 市部内) チ ヨ
野中 佐一 (77 橋 場) 佐 一
大串 和宏 (42 茶屋場) 和 宏

～11月21日から12月20日届け出分～
※広報やくずまきテレビに載せて欲しくない場合は、届け出のときに係にお話ください。



まちの動き

| 人口 | 住民基本台帳 | 26.12.1現在 |
|-------|----------------|------------|
| 男 | 3,337人 | (-6人) |
| 女 | 3,527人 | (-6人) |
| 計 | 6,864人 | (-12人) |
| 世帯数 | 2,845世帯 | (-2世帯) |
| 交通 | 11月 (累計・昨年累計比) | |
| 人身事故 | 0件 | (0件・-11) |
| 死者 | 0人 | (0人・-3) |
| 傷者 | 0人 | (0人・-10) |
| 物損事故 | 10件 | (85件・+15) |
| 火災・救急 | 11月 (累計・昨年累計比) | |
| 火災 | 1件 | (7件・+4) |
| 救急 | 19件 | (223件・-21) |